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Bassanini, il centro Astrid e la rete unica (con fibra e 5G) 

di Federico De Rosa 

La soluzione migliore per dare all’Italia una rete ultraveloce in tempi rapidi? Franco 

Bassanini non ha dubbi che «la società della infrastruttura unica non verticalmente 

integrata sarebbe in condizione di imprimere una forte accelerazione». Il presidente 

di Open Fiber lo ha scritto in un paper per la Fondazione Astrid, in cui Bassanini 

immagina «un’unica società della infrastruttura di rete di Tlc fissa, quotata che 

vedrebbe Cdp e dunque il Governo come azionista importante» spingendosi a 

ipotizzare che «nel perimetro della società potrebbe essere inclusa, eventualmente, 

anche l’infrastruttura orizzontale passiva per il 5G». 


